

# Jahresbericht Aktivriege 2020

Voller Vorfreude auf die kommende Turnfestsaison, haben wir gleich nach der GV mit den beiden neu einstudierten Boden und Ringprogrammen angefangen zu üben. Zwei Wochen später der grosse Schreck...Corona, Lockdown, alles zu und fertig mit Turnen auf unbestimmte Zeit.



Mit der grossen Ungewissheit, ob die Turnfeste trotzdem noch stattfinden oder nicht, haben wir die Bing Sally Up Challenge ins Leben gerufen, um trotz der Pandemie noch ein wenig fit zu bleiben.

Mit der Zeit war dann klar, dass dieses Jahr keine Turnfeste mehr stattfinden werden und die Enttäuschung war riesig.

Somit haben wir unsere sieben Sachen gepackt und kurzerhand unser neues Schaukelringgerüst in Finstersee zum ersten Mal aufgebaut und getestet. Unter freiem Himmel konnten wir Corona-konform ein paar Schwünge machen.

Dank dem Sicherheitskonzept von Christoph durften wir kurz nach dem Lockdown wieder in die Halle und konnten uns wieder an den Geräten austoben.

Wir fokussierten uns auf ein grossartiges Sommerprogramm. Die vielseitigen Events wurden von den einzelnen Mitgliedern organisiert und durchgeführt.



Wir konnten folgende Aktivitäten anbieten.

- Volleyball spielen
- Im Freiraum bouldern
- Auf der Aare mit dem Gummiboot paddeln
- Mit Andy den Ägerisee überqueren
- Auf dem Rossmattli in Finstersee an der eigenen Olympiade kämpfen
- In der Ikea Hotdogs essen
- Bei Dario Bier degustieren
- Im Skills-Park mit Andreas herumhüpfen
- Mit dem Minitramp in den Zugersee springen (grandios)
- mit Nathalie Paintball spielen



Der krönende Abschluss war das Ochsenutsch-Grillieren, welches wieder von Jörg und Patrick organisiert wurde und doch noch bisschen Turnfestfeeling bot.

Wenig später waren wir wieder im Ochsenutsch und feierten Danis 30er Geburtstag.

Der Sommer war trotz Pandemie abwechslungsreich und hat Spass gemacht. Danke an alle für das Organisieren.

Dann ging es los mit Chränzliprogramm einstudieren und planen. Aber die Vorfreude hielt nicht lange an, denn auch das Chränzli fiel der Pandemie zum Opfer und fand nicht statt.



Zum Glück gab es da noch ein kleines Zeitfenster, in dem die Wilersee-Stafette stattfand und wir mit drei Mannschaften teilnehmen durften. Es war ein guter Wettkampf und eine Ehre an der 50. und letzten Stafette dabei gewesen zu sein.

Wir hoffen auf ein gutes und nicht allzu eingeschränktes 2021. Für die Turnfeste 2021 sind wir angemeldet und positiv eingestellt, dass die Wettkämpfe stattfinden werden.

Turnerische Grüsse Daniel und Alexander



